

Iztapalapa, Ciudad de México, 15 de enero de 2025

BOL. 133/140125

‘HABLANDO SE ENTIENDE LA GENTE’, MECANISMO DE MEDIACIÓN EN IZTAPALAPA QUE RINDE LOS PRIMEROS FRUTOS

La alcaldesa de Iztapalapa, Aleida Alavez Ruiz, encabezó la entrega del primer espacio público recuperado a través del mecanismo de mediación “Hablando se entiende la gente”.

Ante vecinas y vecinos de la unidad habitacional Plutarco Elias Calles, en la Dirección Territorial Reforma, la alcaldesa expresó que este mecanismo de mediación comunitaria tiene el objetivo de que cualquier conflicto vecinal, familiar o civil pueda resolverse a través del diálogo, antes de escalar a largos litigios en instancias judiciales.

En ese marco, producto de la mediación que se emprendió con habitantes de esta unidad se logró la rehabilitación, reapertura y entrega de una casa del adulto mayor, un salón de usos múltiples, una biblioteca y el área verde llamada “Unifica” por estar ubicada entre los edificios departamentales.

La mandataria expresó que si hay voluntad para lograr acuerdos, entonces existe la oportunidad de pensar en proyectos mucho más ambiciosos y necesarios para la comunidad.

“Cuando ustedes quieren verdaderamente cambiar sus espacios, la alcaldía va a poner todo de su parte, y si ustedes están de acuerdo, van a ver cómo en breve este parque se va a convertir en un corredor como el Parque Lineal”, dijo.





El parque “Unifica”, hasta hace unos días, era un espacio afectado por un abandono de 10 años, que cerraron al público por temor a que se convirtiera en refugio de personas en situación de indigencia, o de la delincuencia.

Sin embargo, habitantes de la zona buscaron la intervención de las autoridades, a través de la respectiva solicitud a la Dirección Territorial, para que, en conjunto con la Dirección Jurídica de la alcaldía, se generaran puntos de acuerdo a través de la mediación, que finalmente resultaron en estas renovaciones.

Las labores incluyeron acciones de desmalezamiento, reparación de una fuga de agua, aplicación de pintura y limpieza de juegos infantiles.

“Vayamos poniéndole más empeño a arreglar los conflictos que tengamos, porque de lo contrario se genera una incertidumbre que solamente posibilita más problemas, cuando en realidad hay forma de salir de esos problemas, y aquí está la alcaldía para atender a los que se quieran involucrar en la mediación”, reiteró Aleida Alavez.

--O--

